
Biagio  Semilia  è  il  nuovo
presidente  della  Federazione
editori digitali
Biagio Semilia è il nuovo presidente della Federazione editori
digitali. Semilia prende il posto di Sebastiano Di Betta, che
qualche giorno fa ha rassegnato le sue dimissioni, spiegando
che “c’è un tempo per ogni cosa e oggi, dopo aver avviato la
federazione, è necessario che il vertice della stessa venga
percepito come una diretta espressione del mondo degli editori
digitali.”  Semilia  è  stato  nominato  nuovo  presidente
all’unanimità  dall’assemblea  della  FED.
Biagio Semilia è editore di Blogsicilia.it e Ceo di Digitrend
e vanta un’esperienza nel settore dell’editoria digitale di
oltre 20 anni.

Contrasto alla crisi idrica,
i droni della Polizia Locale
di  Melilli  aiuteranno  la
collettività
Saranno i droni in dotazione alla Polizia Locale del Comune di
Melilli  ad  essere  utilizzati  per  contrastare  l’emergenza
idrica.
Gli  aeromobili  a  pilotaggio  remoto  saranno  in  grado  di
individuare,  grazie  alla  termocamera,  le  diramazioni  della
rete  e  l’utilizzo  indiscriminato  della  risorsa  idrica,  in
funzione della capacità di tracciare i flussi d’acqua che
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hanno, chiaramente, diversa temperatura rispetto al rovente
asfalto.
L’obiettivo  è  quelli  di  individuare  gli  eventuali  allacci
abusivi e verificare le perdite nel sistema idrico, agendo in
modo mirato e dimezzando i tempi e i costi d’intervento, oltre
che individuare i trasgressori.
“È la crisi idrica più importante degli ultimi dieci anni. –
dice il sindaco di Melilli, Giuseppe Carta – I Comuni, le
istituzioni, la politica tutta ha il dovere di intervenire con
ogni mezzo per contrastare questo fenomeno ormai anche troppo
ricorrente”.

VIDEO.  Al  via  le  Feste
Archimedee  con  la  grande
parata  inaugurale  nel  cuore
di Ortigia
Centinaia di giovani sportivi e atleti veri e propri domani
daranno il via alle Feste Archimedee/GameUpi con una colorata
parata d’apertura. Partenza dal Foro Siracusano (Villini), per
poi raggiungere piazza Archimede dopo aver attraversato corso
Umberto, Largo XXV Luglio, corso Matteotti e piazza Archimede.
Subito dopo la parata, ogni angolo di Ortigia si trasformerà
in un’arena sportiva per dare così giusto spazio alle abilità
degli atleti siracusani. Dalla canoa polo (specchio d’acqua.
Ribellino,  ore  19,  Asd  Canoa  Polo  Ortigia)  all’intrigante
prova di sprint in salita (corso Matteotti, dalle 19 alle 21,
Asd SiracusAtletica).
Discipline non solo da seguire, ma anche da scoprire grazie
all’appuntamento con “Sport in piazza”, in Piazza Minerva,
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alle  ore  19,  con  esibizioni  e  prove  di  tennis  tavolo,
pugilato,  scherma  e  pole  dance.  Le  associazioni  coinvolte
sono:  Filippide  Siracusa,  Rossitto  Boxe,  Club  Scherma
Siracusa, Gruppo Roccia Siracusa, Vertical Climbing Center e
Fondazione SportCity.
In Largo Aretusa, dalle 19 alle 21, danno spettacolo anche
pattinaggio artistico e ginnastica ritmica: “Volteggiando in
piazza”, a cura di Skating Ibla e Asd Athena.
Poco distante, alla Marina, “Noi siamo lo Sport”: una corale
jam  di  stili  e  discipline.  Pallavolo,  pallamano,  basket,
twirling,  rugby,  atletica,  arrampicata  sportiva  con  la
partecipazione di ASD Eurialo Siracusa Volley, Inclusione e
Movimento, Pallamano Aretusa, Siracusa Basket, Medea Twirling,
Syrako Rugby Club, Milone Atletica, Gruppo Roccia Siracusa,
Vertical Climbing Center, Fondazione Sport City.
Nel frattempo, in acqua, nei pressi dei Sette Scogli, partita
di pallanuoto a cura del Circolo Canottieri Ortigia 1928.
Alla Marina continueranno il 4, 5 e 6 luglio le attività di
arrampicata e le partite di pallanuoto.
Da non perdere, inoltre, gli Scacchi Viventi in piazza Duomo,
ore 19, e la simultanea di scacchi nelle postazioni allestite
in collaborazione con Asd Paolo Boi, Alessandra Servito ed
Istituto Comprensivo Lombardo Radice.
Tutto  da  seguire  anche  l’orienteering  gastronomico.  Una
“gustosa” prova in Largo XXV Luglio, alle ore 19, a cura di
Alessandro Ambu. Mentre, sempre in tema di gusto, il Palazzo
del Governo di via Roma ospiterà il Laboratorio Gastronomico,
a cura dell’Istituto Alberghiero Federico II di Svevia di
Siracusa.
I  piccoli  studenti  dell’istituto  comprensivo  Archia  di
Siracusa, animeranno in piazza Minerva (ore 19) racconti di
sport, scuola e vita con “Se partecipi, hai già vinto!”, a
cura di Michele Dell’Utri.
Prima dell’avvio della “Notte dello Sport” condotta da Mimmo
Contestabile  (piazza  Minerva,  alle  21.15)  ed  a  cura  di
Giovanni  Basile,  esibizione  del  coro  del  XIV  I.  C.  “K.
Wojtyla” di Siracusa, a cura di Mariuccia Cirinnà e Accademia



delle Musae Auser.

Siccità,  via  libera  dal
ministero  al  Piano  idrico
regionale da 1,6 miliardi di
euro
(cs) Sono 92 i milioni di euro in arrivo in Sicilia per la
realizzazione di infrastrutture idriche prioritarie. Si tratta
del  primo  stralcio  di  finanziamenti  destinati  ai  49
interventi, per complessivi 1,6 miliardi, inseriti nel Piano
idrico  della  Regione  Siciliana,  interamente  approvato  dal
ministero delle Infrastrutture e inglobato nel Piano nazionale
per la sicurezza del settore idrico (Pnsii).
La  pianificazione  regionale  è  stata  predisposta,  su
disposizione del presidente della Regione, Renato Schifani,
dal dipartimento dell’Agricoltura, di concerto con l’Autorità
di bacino, il dipartimento Acqua e rifiuti, Siciliacque, i
Consorzi di bonifica Sicilia Occidentale e Sicilia Orientale.
Il  Piano  è  finalizzato  alla  programmazione  delle  opere
necessarie  all’approvvigionamento  idrico  primario,  alla
prevenzione della siccità, al potenziamento e all’adeguamento
delle infrastrutture, anche per accrescere la resilienza ai
cambiamenti  climatici  e  ridurre  le  dispersioni  di  acqua
migliorando le reti di distribuzione.
“Con  questa  prima  tranche  di  finanziamenti  –  afferma  il
presidente  Schifani  –  metteremo  subito  in  cantiere  alcune
delle opere programmate per affrontare un fenomeno che sta
colpendo duramente la nostra Isola. È solo l’avvio della mole
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di interventi che abbiamo previsto nel Piano di cui la Regione
per la prima volta si è finalmente dotata con una visione
sistemica d’insieme. Adesso si passa alla fase operativa, con
le strutture regionali impegnate a realizzare senza indugi
quanto previsto. Vigileremo affinché cittadini e imprenditori
siciliani possano avere al più presto risposte concrete per
colmare le annose lacune del nostro sistema idrico”.
Gli interventi prioritari nel Piano sono contraddistinti dalla
classe “A”. Tra questi, le opere di automazione, controllo,
modellazione e monitoraggio dell’infrastruttura idropotabile
di  sovrambito  (costo,  50  milioni)  e  la  bretella  tra  il
serbatoio San Leo e il potabilizzatore di Gela (11,7 milioni)
per le quali il soggetto attuatore è Siciliacque spa. Sarà
invece il Consorzio di bonifica 9 di Catania ad attuare gli
interventi per la sostituzione della condotta metallica sul
fiume Simeto in località Ponte Barca, con la quale vengono
consegnati i volumi irrigui alle prese di quota a 100 e 56
metri sul livello del mare (costo 23,4 milioni). Un ulteriore
intervento sul Simeto, in capo allo stesso Consorzio, prevede
la manutenzione straordinaria del sistema di paratoie dello
sbarramento Contrasto per l’alimentazione del sistema irriguo
(costo 48,8 milioni).

Maria  Teresa  Raudino  è  la
nuova  presidente  del  Lions
Club Lentini
(cs) E’Maria Teresa Raudino, docente all’Istituto superiore
“Alaimo”  di  Lentini,  la  nuova  presidente  del  Lions  Club
Lentini  che  subentra  al  medico  Vincenzo  Cappello,  che  ha
ricoperto  la  carica  di  presidente  nel  biennio  lionistico
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2023/2024. L’investitura ufficiale della nuova presidente del
club, con il passaggio della campana è avvenuta domenica sera,
in una location della zona. Nel corso della serata si è svolta
la  55  ma  Charter  Night  del  Lions  Club  di  Lentini.  Alla
cerimonia  hanno  partecipato  il  pastGovernatore  Francesco
Cirillo, il presidente della VII Circoscrizione, Giacomo Di
Miceli,  il  presidente  della  Zona  19,  Fabio  Gaudioso,  gli
officer Elisa Lombardo, Antonio Russo, Orazio Licciardello, il
delegato area orientale LCIF Salvatore Calafiore, il sindaco
di Lentini Rosario Lo Faro, il vice sindaco di Carlentini
Michele Ruma e l’assessore di Francofonte Floreana Nel corso
della cerimonia è stato presentato un nuovo socio Vincenzo
Aletta.  Il  presidente  uscente  Vincenzo  Cappello  ha
sottolineato l’impegno portato avanti dal club con una serie
di attività che hanno visto protagonista il territorio, le
scuole e alcuni service tra i quali “Kairos”. A conclusione
della cerimonia la nuova presidente Maria Teresa Raudino ha
presentato ai soci le linee programmatiche dell’anno sociale.
“Portiamo  avuti  i  temi  di  studio  promossi  dal  nuovo
Governatore – ha detto la nuova presidente – e le nostre
iniziative condivise con tutti i soci”. Eletto anche il nuovo
direttivo,  oltre  alla  presidente  Raudino,  faranno  parte,
Vincenzo  Cappello,  pastpresidente,  Floriana  Marletta,  primo
vice  presidente,  Vincenzo  Rizzo,  secondo  vice  presidente,
Elisa  Lombardo,  segretaria,  Alfio  Salanitro,  Tesoriere,
Giuseppe  Castania,  cerimoniere  Franco  Belfiore,  censore,
Sebastiano Cosentino, Francesco Moncada, Saretta Sferrazzo e
Melissa  Abbandonato,  consiglieri.  Nel  comitato  soci  eletti
Massimo  Musumeci,  presidente  Salvatore  Ragazzi  e  Salvatore
Nigroli, componenti. Addetto Stampa Salvatore Di Salvo, mentre
Floriana Marletta è stata eletta GLT, Alfio Cannone, GST e
Massimo Musumeci, GMT.



Richiude  la  discarica  di
Lentini,  scatta  una  nuova
emergenza rifiuti
Da domani richiudono l’impianto di trattamento meccanico e
biologico della discarica di contrada Codavolpe, a Lentini. La
chiusura  della  discarica,  che  viene  utilizzata  per  i
conferimenti  da  Siracusa  e  da  molte  altre  città  della
provincia (e da circa 200 comuni siciliani), fa scattare una
nuova  emergenza  rifiuti.  Nel  comunicato  gli  amministratori
giudiziari  di  Sicula  Trasporti  spiegano  che  dopo  aver
“riavviato la propria attività il 25 giugno 2024, ricevendo
sino ad oggi tutto il rifiuto conferito dai comuni, ovviamente
eccedente le normali quantità”, ha ricevuto la disponibilità
al conferimento e l’avvio delle procedure di omologa solamente
da  Impianti  SRR  Ato  4  di  Caltanissetta  e  Catanzaro
Costruzioni. Si tratta di due delle quattro società gestrici
di discariche contattate dalla Regione.
“In considerazione di questo e della conseguente saturazione
degli spazi disponibili per lo stoccaggio delle balle filmate
di  rifiuto  EER  191212,  la  scrivente  società  non  potrà
materialmente proseguire l’attività di trattamento, ed indi di
ricezione,  oltre  il  giorno  2  luglio  2024,  riservandosi
peraltro di limitare i conferimenti già da giorno 1 luglio
2024 ove le condizioni di sicurezza dell’area conferimento lo
richiedessero. Si chiede, con urgenza, visita ispettiva al
fine di constatare quanto affermato da parte degli organi di
controllo del territorio e segnatamente: ARPA Sicilia; ARPA
UOS Attività Produttive Catania; Comando Provinciale VV.FF.;
ASP  Catania”,  concludono  gli  amministratori  giudiziari  di
Sicula Trasporti.
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Crisi  dei  rifiuti,  alla
Regione  vertice  su  Tmb
Lentini.  Schifani:  “Trovare
immediata soluzione”
(cs) È in corso in questo momento una riunione sulla vicenda
relativa al Tmb di Lentini. All’incontro in videocollegamento
sono presenti gli assessori regionali all’Energia, Roberto Di
Mauro, e al Territorio, Elena Pagana, il capo di gabinetto di
Palazzo d’Orleans Salvatore Sammartano, i dirigenti generali
dei  dipartimenti  regionale  della  Protezione  civile  Salvo
Cocina, dell’Ambiente Patrizia Valenti, di Acqua e rifiuti
Arturo Vallone, di Arpa Sicilia Vincenzo Infantino, oltre a
Domenico Baratta della Commissione tecnica specialistica per
il rilascio delle autorizzazioni ambientali regionali e al
direttore tecnico della Sicula Trasporti, Marco Morabito.
Il  vertice,  voluto  dal  presidente  della  Regione  Renato
Schifani, si è reso necessario per trovare una soluzione dopo
la comunicazione della chiusura dell’impianto, a partire da
domani, da parte degli amministratori giudiziari della società
di gestione, Sicula Trasporti.
“Tutti gli uffici della Regione – sottolinea il governatore
Schifani  –  sono  stati  mobilitati  per  l’individuazione  di
immediate  soluzioni  alle  problematiche  sollevate  dagli
amministratori di Sicula Trasporti, ai quali va il nostro
ringraziamento  per  la  interlocuzione  responsabile  e  di
profondo  senso  istituzionale.  Ancor  di  più  la  vicenda  di
Lentini conferma la strategicità della realizzazione dei due
termovalorizzatori  già  finanziati  dal  Fondo  di  sviluppo  e
coesione,  la  cui  operatività  spazzerà  decenni  di  errate
politiche sui rifiuti, figlie di assenza di coraggio in scelte
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strategiche che andavano assunte in precedenza”.

Torna  in  aula  il  Consiglio
comunale:  tre  punti
all’ordine del giorno
(cs) Il Consiglio comunale torna in aula domani (2 luglio),
alle  18,  con  tre  punti  all’ordine  del  giorno.  Oltre  al
riconoscimento di due debiti fuori bilancio, l’assemblea si
occuperà anche del nuovo Regolamento per l’istituzione del
Garante dei diritti dell’infanzia e dell’adolescenza con la
contestuale abrogazione di quello in vigore.

VIDEO. Feste Archimedee 2024,
presentata  l’undicesima
edizione
Tutto pronto per l’undicesima edizione delle Feste Archimedee,
che  andrà  in  scena  dal  3  al  6  luglio  in  Ortigia.  Un
appuntamento dedicato alla celebrazione del talento, dell’arte
e della creatività. La manifestazione è organizzata e diretta
dall’associazione  Le  Interferenze  presieduta  da  Edda
Cancelliere, con il supporto di Daniela Occhipinti e Maria
Josè Occhipinti e la collaborazione di Raffaele Malfa. Le
Feste  Archimedee,  ideate  dal  pediatra  siracusano,  Carlo
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Gilistro, godono del patrocinio del Comune di Siracusa.
Come da tradizione, una grande parata aprirà le giornate delle
Feste Archimedee. Mercoledì 3 luglio, lo sport e centinaia di
giovani atleti e sportivi siracusani inaugureranno le quattro
giornate: un’ondata di freschezza e socialità, nel segno del
coinvolgimento,  partirà  dai  Villini,  sfilerà  dal  ponte
Umbertino sino a piazza Duomo, passando per corso Matteotti e
piazza Archimede.
L’appuntamento è realizzato in collaborazione con GameUpi e
oltre 30 tra società sportive, scuole e associazioni.
Saranno 4 ricche giornate. Ogni pomeriggio, con laboratori
didattici e momenti di gioco per coinvolgere grandi e piccini,
e  ogni  sera,  sul  palco  delle  Feste  Archimedee  in  piazza
Minerva in Ortigia: mercoledì 3 luglio con La Notte dello
Sport; giovedì 4 luglio con La Danza sotto le stelle; venerdì
5 luglio con La notte dei talenti e il gran finale, sabato 6
luglio, con il Premio Feste Archimedee.

Le parole della presidente de Le Interferenze Edda Cancelliere
e  Maria  Josè  Occhipinti  del  Consiglio  direttivo  Le
Interferenze.

Una manifestazione con la mission socioeducativa, culturale e
terapeutica,  che  investe  sulla  creatività  e  il  talento
giovanile, per contrastare i malesseri diffusi tra le nuove
generazioni.

L’intervista al pediatra Carlo Gilistro.



Alessandro  Caltagirone
riconfermato  vice  presidente
FIASO  per  il  prossimo
triennio
Alessandro  Caltagirone,  direttore  generale  dell’ASP  di
Siracusa,  è  stato  riconfermato  vicepresidente  FIASO
(Federazione Italiana delle Aziende Sanitarie e Ospedaliere)
per i prossimi 3 anni.
La  riconferma  è  avvenuta  al  termine  dell’assemblea  degli
associati che si è svolta nel Complesso Monumentale Santo
Spirito  in  Sassia  a  Roma  che  ha  visto  riconfermato
all’unanimità  alla  presidenza  Giovanni  Migliore.
“Sono contento che Giovanni Migliore sia stato riconfermato
alla presidenza della FIASO per i prossimi tre anni – dice
Alessandro  Caltagirone  –  e  altrettanto  felice  di  potere
accompagnare il suo mandato nella qualità di vicepresidente.
Ruolo che mi consentirà di dare il giusto contributo allo
sviluppo della sanità siciliana ed italiana per le prossime
sfide che ci attendono, necessarie a progettare una nuova
organizzazione dei servizi sanitari per la piena soddisfazione
dell’utenza”.
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